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Le dictionnaire se surveille:

Le dictionnaire Al-Waseet comme exemple

Résumé

Le dictionnaire Al-Waseet est 1‘un des dictionnaires les plus importants
pour I’intellectuel arabe, non seulement parce qu’il combine conservatisme
et renouveau, mais aussi parce qu’il est bien agencé, avec des dessins et
des formes clairs (400 dessins) et comprend des termes relevant de la
plupart des disciplines. Il a acquis ces qualités tout au long des étapes par
lesquelles ses différentes €ditions sont passées. Cependant, 1’écriture de
dictionnaires reste liée a la censure interne et externe par les linguistes, les
lexicologues et les usagers; ce qui affecte 1’orientation des dictionnaires et
fait que certains ont tendance a devenir conservateurs, et d’autres a faire

I’équilibre entre conservatisme et renouveau.

Le présent article a pour but de préciser I’ampleur de 1I’impact de cette
censure, du protectionnisme et certaines de ses manifestations au niveau de
I’entrée Al-Baa (s)) dans le dictionnaire Al-Waseet, ainsi que les lacunes
qui en résultent, s’agissant de I’innovation dans ce dictionnaire.

Mots clés:
Controle du dictionnaire - Entrées - Niveaux linguistiques - Unités
lexicales- Dictionnaires arabes.
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The Dictionary Watching over Itself:
The Intermediate Dictionary as a Prototype

Abstract

The Intermediate Dictionary is considered among the most important
dictionaries for the Arab elite, not only because it combines conservation
and renewal, but because it is well-arranged with clear pictures and shapes
(400 drawings) and includes terms in most disciplines. Those qualities
have been acquired because of the numerous stages over the numerous

editions.

However, dictionary writing remains associated with internal and
external control by linguists, lexicographers, and readers, which affects
the trajectories of dictionaries. In other words, some tend to resist change

while others tend to hover between conservation and renewal.

This article aims at investigating the impact of protectionism, control,
and fanaticism along with some of its manifestations at the level of Al-
Baa entry of The Intermediate Dictionary. It also aims at highlighting the

deficiencies that resulted from the resistance to change in the dictionary.

Key words:
Dictionary control - entries - linguistic levels - lexical entities - Arabic
dictionaries.
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